

Autorenlesung mit Andreas Kirchgäßner

Am 17. November durften wir den Autor Andreas Kirchgäßner bei uns an der Grundschule begrüßen.

Der Buchautor beschreibt sich selbst als „Geschichtenerfinder“ und erklärte im ersten Teil seiner Lesung den Kindern sehr anschaulich wie Geschichten in unserem Kopf entstehen. Zuerst braucht es dazu einen guten Einfall, der über die Ohren, die Nase, den Mund und die Augen in den Kopf kommt. So entwickelte er zusammen mit den Kindern einige Ideen für Geschichten, die zu Hause weitergeschrieben und dem Autor zugeschickt werden dürfen.

Im zweiten Teil seiner Lesung stellte Herr Kirchgäßner verschiedene Bücher vor. Er präsentierte seine Geschichten mit Bildern über die digitale Tafel. Die Inhalte seiner Bücher vermittelte er mit seiner lebhaften Art und bezog die Kinder mit ein, die auch Textausschnitte selbst vorlesen durften. Unseren jüngsten Schülerinnen und Schülern präsentierte er „Das alte Haus“. In der zweiten Lesung lernten die Kinder das Bilderbuch „Donnerwetter Wikinger!“ kennen und in der dritten Lesung befassten sich die Viertklässler mit dem Buch „Hot Dog“.

Abschließend beantwortete der Autor geduldig die Fragen der Kinder, die viel Interesse an ihm, seinen Beruf und seinen Büchern zeigten.

Wir möchten uns auf diesem Weg ganz herzlich beim SEB der Schule bedanken, dem Ministerium für Bildung Rheinland-Pfalz und dem Friedrich-Bödecker-Kreis, die diese Lesungen finanziell möglich gemacht haben.